
 Interrogazione n. 91 
presentata in data 9 dicembre 2015 
a iniziativa del consigliere Rapa 
“Verdicchio e liberalizzazione lista vini protetti EU” 
a risposta orale urgente 

 
 
 

 
 

 
Premesso:  
-   che il 18 novembre scorso l'ANSA ha reso note le dichiarazioni di un parlamentare europeo, 
membro della Commissione “Agricoltura e Sviluppo Rurale” al Parlamento Europeo, secondo il 
quale la Commissione Europea è intenzionata a modificare il regolamento n. 1308/2013 che 
prevede, tra le altre cose, la protezione dei vini con denominazione di origine (DOP) e indicazioni 
geografiche (IGP); 
-   che conseguenza diretta di tale politica sarebbe la possibilità di impiantare vitigni tipicamente 
marchigiani in altri territori della Comunità Europea per produrre altrove Vedicchio, Trebbiano, etc.   
 
Tenuto conto: 
-   della preoccupazione destata dalla notizia tra le aziende vinicole marchigiane e negli ambienti 
specializzati come l'Unione Italiana Vini, l'Istituto Marchigiano di Tutela Vini e dal presidente 
dell'”Intergruppo Vino” al Parlamento Europeo che ha esortato il settore vinicolo italiano a 
formulare una propria proposta in merito, ritenendo che quella presentata dall'Esecutivo EU sarà: 
“peggiorativa a quanto è in vigore oggi”; 
 
 
 

INTERROGA 
 
 

il Presidente della Giunta regionale e l'Assessore competente, 
 
 

1)  per conoscere i modi attraverso i quali intendono esprimere la loro contrarietà ad ogni modifica 
dell'attuale regolamento del Parlamento Europeo n. 1308/2013, volta a liberalizzare i vini che 
prendono il nome dal vitigno. 
 

 

 
 




